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Проблемы школьного питания и выявленные нарушения при организации учебного
процесса в школах региона обсудили на заседании Республиканского штаба, которое
состоялось  18 октября  текущего года в Управлении Роспотребнадзора по Республике
Алтай. Провели совещание главный государственный санитарный врач региона Леонид
Щучинов и Министр образования, науки и молодежной политики Наталья Гусельникова.

  

Выступая перед участниками совещания, в число которых вошли представители
муниципалитетов, Министерства здравоохранения, Главного управления МЧС по
Республике Алтай, Комитета ветеринарии с гоствеинспекцией, руководитель
Роспотребнадзора, Леонид Щучинов отметил: «Несмотря на то, что учебный год только
начался, все школы региона были своевременно приняты к учебному году, первые
проверки организации учебного процесса и   питания школьников устанавливают 
многочисленные грубые нарушения санитарного законодательства в
общеобразовательных учреждениях, что может негативно сказаться на здоровье 
детей».

  

Так, плановые проверки образовательных учреждений в Чемальском районе
установили, что на пищеблоках школ не соблюдается режим мытья посуды, не ведутся
журналы бракеража, нарушается режим С-витаминизации третьих блюд, принимаются
на пищеблоки продукты не имеющие документы, подтверждающие качество и
безопасность продуктов. В результате, при проведении лабораторных исследований
готовых блюд в Аносинской СОШ, в   Узнезинской  СОШ обнаружена кишечная палочка.
Кроме этого, в Узнезинской и в Чепошской школах установлено недостаточное
содержание витамина «С» в третьем блюде - 45,3 мг при норме 60-70 мг, в Узнезе –  в
овощах установлено превышение уровня нитратов. В Аюлинской ООШ в
овсяной молочной каше обнаружены БГКП, водопроводная вода не соответствует
гигиеническим нормативам.

  

Уровень электромагнитного излучения в ряде школ Улаганского (Саратан, Балактыюль),
Онгудайского (Озерное, Шиба, Кулада) районов в разы превышает предельно
допустимые нормативы. Освещенность в ряде школ Шебалинского, Чемальского,
Улаганского, Онгудайского районов при нормативе 300 лк – имеет показатели от 49 до
170 лк.
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В начальной школе с Б.Яломан зафиксировано нарушение  температурного режима.

  

Мебель в классах большинства школ районов не расставлена в соответствии с 
требованиями санитарных правил, с учетом ростовозрастных особенностей учащихся.

  

Главный государственный санитарный врач подчеркнул, что все выявленные нарушения
не позволяют обеспечить безопасность  процесса обучения детей и допущены по
причине халатности персонала общеобразовательных учреждений. «Замена лампочек и
расстановка парт не требуют особых финансовых затрат» -  отметил он: «поэтому,
подобные нарушения недопустимы».

  

Это мнение руководителя Роспотребнадзора полностью поддержано и Министром
образования региона Натальей Гусельниковой. Она предупредила участников
совещания о недопустимости выявленных нарушений и посоветовала  представителям
муниципальных образований пересмотреть систему доплат  директорам школ,  снимать
баллы тем руководителям, в подведомственных объектах которых выявит нарушение
Роспотребнадзор.

  

Участники совещания обсудили также проблемы финансирования  питания учащихся.
Охват школьников горячим питанием на 18.10.2013 составляет   28591 человек (97,4%).

  

При анализе средств, выделяемых на питание в муниципальных образованиях
установлено, что выделяемые муниципалитетами суммы на питание школьников
отличаются в разы. Так, например,  в Горно-Алтайске  из местного бюджета на питание
детей из малообеспеченных семей выделяется 23,52 руб., в Майминском районе 22,55
руб., в тоже время в  Чемальском районе  питание - 2,1 руб.,   а в  Чойском районе  из
местного бюджета на питание школьников выделяется  0,86 руб., Кроме этого, не  всеми
муниципалитетами принимаются меры по удешевлению питания школьников,
зафиксированы случаи закупки продуктов у поставщиков из Алтайского края, что ведет
к удорожанию питания.

  

По результатам совещания  принято решение, рекомендующее  директорам
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общеобразовательных учреждений усилить контроль за соблюдением санитарных
требований в школах и до начала следующей учебной четверти устранить все
имеющиеся нарушения.

  

{morfeo 230}
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